
令和２年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （７月１日）

３－１

自 由 民 主 党 ２番 鈴 木 優 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、帰国者・接触者外来を設置した影響により減収と 保健福祉部長 地 域 医 療 課

なった医療機関をどのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、受入病床の確保に伴い減収となった医療機関をど 〃 〃

のように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、今後の感染拡大に備え、介護事業所等における衛 〃 高 齢 福 祉 課

生用品の確保にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、看護師等を目指す学生の教育環境の確保に向け、 〃 医療人材対策室

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、ＩＣＴ等を活用した観光誘客にどのように取り組 観光交流局長 観 光 交 流 課

んでいくのか尋ねたい。

二 子育てしやすい環境づくりについて 知 事 こども・青少年

政策課

知事は、援助を必要とする子どもや家庭への支援にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

三 児童養護について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童相談所における保護業務の質の向上にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

四 水環境保全について 生活環境部長 水・大気環境課

県は、猪苗代湖の水環境保全にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 農業について 農林水産部長 農業担い手課

県は、農業における労働力の確保にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

六 防災について

１ 県は、農業用ダムの防災機能の向上に向け、ダム管理者 〃 農 地 管 理 課

をどのように支援していくのか尋ねたい。

２ 県は、県管理河川の改修状況に関する情報発信にどのよ 土 木 部 長 河 川 計 画 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


